



## “Dinero fresco” para 43 Ayuntamientos

6 Dic 2013(21:09:10)

En Concreto / Ángel A. Guerra

La oportuna viabilidad de la propuesta financiera de BANOBRAS a Tamaulipas, permitirá apoyar el inicio de las administraciones municipales con recursos frescos y sin heredar deuda a sus sucesoras, en tanto que la certificación de las firmas mundiales de deuda Moody's, Fitch Ratings y Standard and Poors, otorgan al gobierno estatal alta calidad crediticia y capacidad fuerte para cumplir con sus compromisos financieros.

Con estas calificaciones, tanto las firmas norteamericanas Standard y Moody's, y la inglesa Fitch, han determinado que Tamaulipas tiene un sólido desempeño que hace solvente sus compromisos financieros contraídos.

El Gobernador EGIDIO TORRE dijo al respecto que desde el inicio de su administración asumió la responsabilidad de contraer deuda “sólo en situaciones que implicaran cumplir con prioridades inaplazables en beneficio de la población, como recursos para intensificar la seguridad pública u obras para el desarrollo regional del estado”.

El gobernador mencionó que gracias al cuidado de las finanzas públicas, se ha podido destinar en el eje Tamaulipas Humano un monto superior a los 22 mil millones de pesos para acciones en materia de salud, educación, desarrollo social y deporte.

Añadió que durante el año “habremos transferido recursos financieros a los municipios por 5 mil 477 millones de pesos”.

Recientemente TORRE CANTÚ y el Director General de BANOBRAS, ALFREDO DEL MAZO, anunciaron apoyos por más de 363 millones de pesos para los 43 Ayuntamientos de Tamaulipas.

Gracias a estos apoyos, los municipios tamaulipecos sientan las bases para detonar el crecimiento de su hacienda pública y consolidar la gestión de programas y acciones con el Estado y la Federación para su desarrollo social y económico.

De otro lado, deje decirle que el Congreso Agrario celebrado ayer en Reynosa con la presencia del Secretario de Desarrollo Rural, CARLOS SOLÍS GÓMEZ; el alcalde PEPE ELÍAS LEAL y el Presidente del Consejo Nacional Agropecuario, BENJAMÍN GRAYEB RUIZ, entre otros, se convirtió en una elevada muestra de la capacidad de organización y trabajo del nuevo titular del ramo en Tamaulipas, pues el evento permitió ventilar con amplitud la problemática de la familia rural en materia de Presupuesto y Política Pública; Derechos de Agua y Transferencia de Derechos y la Reforma Financiera para el Campo.

Pero, además, el escenario del evento dio realce a la participación de los productores agropecuarios en el ámbito social, antaño relegados por su condición de habitantes rurales: Ahora, gracias a una nueva visión de este segmento productivo en el organigrama gubernamental, se le dio un nuevo toque a su participación en este tipo de eventos.

Incluso, el confort y la elegancia del escenario mostró que ahora sí el campo, tiene su campo.

Es decir, los campesinos ya ocupan un lugar de decoro en el organigrama oficial, con lo cual el nuevo todavía flamante Secretario de Desarrollo Rural, CARLOS SOLÍS GÓMEZ, se llevó las palmas, pues hasta se montó una especie de Feria del Campo.

Naturalmente que la confluencia de funcionarios como el director general de AGROASEMEX, ALBERTO JOSÉ CANSECO GARCÍA; el Director General de FIRA, RAFAEL GAMBOA GONZÁLEZ; El Director General de Financiera Rual, CARLOS ALBERTO TREVIÑO MEDINA; el Director General del Organismo Cuenca del Río Bravo, OSCAR GUTIÉRREZ SANTANA y el Presidente del Consejo Nacional Agropecuario, BENJAMÍN GRAYEB RUIZ, le dieron realce y trascendencia al evento.

Aplauso para CARLOS SOLÍS.

Por cierto, cada día más contribuyentes están aprovechando el 100 por ciento de descuento en los rezagos del pago predial, mismos que posteriormente el municipio, que preside PEPE ELÍAS LEAL, regresa a las colonias y comunidades rurales convertidos en obras y servicios.

Ciudadanos como la señora NORMA ALICIA RUIZ HERNÁNDEZ, de la colonia Nuevo Amanecer, señala que es positivo que los contribuyentes se pongan al corriente en sus pagos catastrales, para que Reynosa tenga más beneficios.

En el bello Puerto de Tampico, el presidente GUSTAVO TORRES SALINAS asistió como padrino de generación 2013, de alumnos egresados de las diversas carreras impartidas en la Unidad Académica de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, en donde como parte de su filosofía de gobierno de apoyar a los nuevos talentos, le ofreció trabajo a la alumna de la carrera de Psicología, LESLY KAREN GUERRERO VELÁZQUEZ, quien obtuvo el promedio más alto de la generación de 9.84.

En total fueron 423 alumnos los egresados de esta facultad de las carreras de Derecho, Comunicación, Economía, Turismo, Idioma Inglés y Psicología, a los que Torres Salinas exhortó a "que sus pasos sean firmes, que dejen huella profunda, que se ganen a pulso el respeto y admiración de su familia y de la sociedad por actuar con ética y espíritu solidario, sin olvidar el enorme sacrificio que realizaron sus padres para costear su educación universitaria".

También los invitó a no dejar en el olvido a sus maestros que impartieron sus conocimientos y experiencias que les permitirán alcanzar su éxito y desarrollo profesional, así también conservar las amistades cosechadas en estos años de aprendizaje.

Al hacer uso de la palabra el director de la Unidad Académica de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, APOLINAR MARTÍNEZ PUEBLA, agradeció a la primera autoridad su asistencia: "Quiero agradecer a mi amigo, a nuestro padrino, nuestro amigo, el presidente de Tampico, GUSTAVO TORRES SALINAS, por ser un ejemplo de trabajo, esfuerzo, superación, dedicación. Gracias por permitirnos disfrutar de tu presencia y por compartir los sueños, de todos estos universitarios, de obra y de pensamiento, muchas gracias".

De ciudad Madero reportan que un importante donativo de 4.7 toneladas de ropa y calzado nuevos, es lo que recibirá el municipio a través de la gestión del presidente municipal ESDRAS ROMERO VEGA, ante el Servicio de Administración y Enajenación de Bienes (SAE), para apoyar a las familias de escasos recursos.

Durante la firma de un contrato de donación con este organismo, representado en la región Noreste por el delegado ALEJANDRO RÁBAGO HERNÁNDEZ, el alcalde ESDRAS ROMERO VEGA, agradeció de manera directa el apoyo y la atención recibida en la gestión realizada.

"Con esta importante donación, 4.7 toneladas de ropa y calzado nuevo, se van a destinar a las familias de bajos recursos y que necesitan de buenos gobiernos, como el que está llevando a cabo el presidente de la República, Lic. ENRIQUE PEÑA NIETO; y por supuesto del Gobernador del Estado, Ing. EGIDIO TORRE CANTÚ", expresó ROMERO VEGA.

Un paréntesis para mencionar que debido que el 70 por ciento de los paisanos que entran a México por Tamaulipas, lo hacen por Nuevo Laredo, se instalarán módulos especiales a lo largo del bulevar Luis Donald Colosio, así como en la Carretera Nacional hasta el kilómetro 26, para garantizar un buen trayecto.

Esta es una de las acciones que se acordaron durante la reunión de las autoridades municipales, que encabeza CARLOS ENRIQUE CANTUROSAS, con el Instituto Tamaulipeco del Migrante, para fortalecer el programa Bienvenido Paisano que se implementa durante la temporada vacacional de invierno.

Además, durante este mes y los primeros días de enero, en el área conocida como Las Palapas, ubicada en las riberas del Bravo frente al CITEV, se instalarán puestos de comida típica de la región y se realizarán diferentes actividades, con la finalidad de que los connacionales tengan un espacio en donde descansar, mientras efectúan los trámites correspondientes.

SAMUEL LOZANO MOLINA, director de Turismo, mencionó que de acuerdo a datos recabados por el CITEV en 2012, los trámites del connacional duran de 4 a 7 horas, respectivamente.

"Convencidos de que el paisano pasa muchas horas haciendo los trámites correspondientes para su entrada al país, instalaremos puestos de comida, sanitarios y estaremos realizando diferentes actividades para que el paisano tenga una estancia cómoda y cálida en la ciudad", dijo el funcionario.

En Río Bravo, por cierto, el Consejo de Administración de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado, reconoció los avances realizados a la fecha por la Gerencia general de COMAPA, a cargo del CP PEDRO IGNACIO VÁZQUEZ LOZADA, y aprobó los proyectos que darán continuidad al compromiso de consolidación del organismo operador.

El informe, cuyo contenido mostró el progreso en los renglones técnico, comercial y administrativo, cumplió con los ejes rectores de la política del jefe del Ejecutivo Estatal, EGIDIO TORRE CANTÚ y del Presidente Municipal ROGELIO VILLASEÑOR SÁNCHEZ, de servir más y mejor a la comunidad.

El Consejo de Administración de COMAPA reiteró al titular de esta Dependencia, C.P. PEDRO IGNACIO VÁZQUEZ LOZADA, todo el apoyo para avanzar en la tarea de generar beneficios a los usuarios que reciben los servicios de agua potable y drenaje sanitario.

Durante su Informe, el Gerente General de COMAPA, C. P. PEDRO IGNACIO VÁZQUEZ LOZADA, ilustró sobre la implementación del Programa de Mejora Continua que en forma integral se lleva cabo en el Organismo Operador con óptimos resultados, contando en estos avances con el apoyo del Gobernador del estado y el Presidente Municipal.

La reunión dejó constancia de la magnífica relación que existe entre los Gobiernos Estatal, Municipal y el Organismo operador en la consolidación de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado, para garantizarle a Río Bravo el mejor servicio de Agua Potable y eliminación de aguas residuales.

A propósito de Río Bravo, con el propósito de celebrar las fiestas decembrinas y fomentar la unión familiar de la sociedad riobravense,

el Presidente ROGELIO VILLASEÑOR SÁNCHEZ y su esposa Sra. ZULEMA CANALES de VILLASEÑOR, Presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia, encabezarán mañana domingo 8 de Diciembre, el Festival de encendido de luces del Árbol Navideño.

“Para un servidor y mi familia, es un privilegio y un honor el tener la satisfacción de invitar a la comunidad para que en punto de las 18:00 horas nos haga el favor de acompañarnos al tradicional encendido del árbol navideño, que con motivo de estas fechas tan especiales y significativas, hemos edificado como símbolo de paz, armonía, esperanza, salud, prosperidad y felicidad, con el mejor de los deseos de que siempre perduren en sus hogares”, afirmó el Alcalde ROGELIO VILLASEÑOR SÁNCHEZ.

Desde otra perspectiva, la inminente unción de RAFAEL GONZÁLEZ BENAVIDES como virtual presidente del Comité Directivo estatal del PRI, agitó las filas tricolores en municipios tamaulipecos, particularmente aquellos donde los priistas perdieron la elección local, pues se estima que después de la protesta de GONZÁLEZ BENAVIDES, viene la reestructuración en los municipios.

En Río Bravo, por ejemplo, quienes conocen la dinámica de grupos creen que el PRI está en deuda con VERÓNICA SERNA GALLARDO, a quien inicialmente se ubicaba como compañera de fórmula de ROGELIO VILLASEÑOR, pero dado que la decisión favoreció finalmente a JUAN DIEGO GUAJARDO, no se descarta la posibilidad de que VERÓNICA sea instalada como sucesora de HORACIO TOVAR CANO en la dirigencia del PRI.

Pero hay otras listas, y una de ellas la encabeza ZACARÍAS MELHEM KURI, quien está por concluir la primera fase del edificio del comité municipal del PRI, en la que se ha invertido la suma de un millón de pesos.

De otro lado, MIGUEL LABRADA la sigue buscando, mientras que JOSÉ LUIS BARROSO SOTO y JOSÉ LUIS CORONA, están en una 'terna' que presumiblemente será hecha llegar a GONZÁLEZ BENAVIDES una vez que sea ungido sucesor de AMELIA VITALES en el liderazgo estatal.

Otros aspirantes son los regidores ALEJANDRO GARCÍA SÁNCHEZ y RICARDO FERNÁNDEZ AVIÑA, pero analistas riobravenses creen que GERARDO HERNÁNDEZ ALONSO sería una excelente propuesta para ocupar la presidencia del Comité municipal en los dominios de ROGELIO VILLASEÑOR SÁNCHEZ.

En Reynosa parece no haber vuelta de hoja, pues muchos creen que HEBERARDO GONZÁLEZ está cincho para suceder a BENITO SÁENZ.

Un paréntesis para comentarle que la flamante Rectora de la Universidad Tecnológica de Tamaulipas Norte (UTTN), MARÍA ESTHER CAMARGO FÉLIX, supervisó personalmente el procedimiento de entrega de 362 nuevas becas de nuevo ingreso, realizado en el Departamento de Servicios Escolares, a cargo de DIANA GUADALUPE SILVA.

Los universitarios de nuevo ingreso que atendieron la convocatoria para recibir el beneficio de la beca PRONABES, (Programa Nacional de Becas y Financiamiento), recibieron este apoyo, propiciando la equidad e igualdad de acceso a las oportunidades educativas.

Rectora personalmente supervisó

Durante la entrega, la Rectora CAMARGO FÉLIX instó a los alumnos a que den todo su empeño para conservar este beneficio, además de que promuevan las becas entre sus compañeros para que más alumnos se vean beneficiados.

De San Fernando reportan que el sistema DIF, que preside la Dra. CECILIA ALANÍS de DE LA GARZA, a través del programa alimentario Nutriendo Tamaulipas, concretó la tarea de llevar sus beneficios a las familias enlistadas en el padrón.

Gracias al compromiso de la presidenta estatal del DIF, MARÍA DEL PILAR GONZÁLEZ de TORRE, y del mandatario estatal, EGIDIO TORRE CANTÚ, para que las familias de los municipios reciban estos beneficios alimentarios, en la localidad se cumple con la entrega de estas dotaciones.

La entrega de la dotación básica está destinada para a 3,045 familias que corresponden a la zona urbana, rural y campos pesqueros, que se están entregando en las oficinas del DIF, como en los sectores beneficiados.

En otro tema, la Coordinación General de Protección Civil, informó que el frente frío número 17, se mantendrá estacionario por las próximas 72 horas, por lo que hizo un llamado a la población a usar ropa abrigadora, no exponerse demasiado a la intemperie y proteger a personas de la tercera edad, niños y enfermos para evitar afectaciones a la salud.

PEDRO BENAVIDES BENAVIDES, responsable de la dependencia, comentó que en Nuevo Laredo, donde el termómetro llegó a los 3 grados centígrados, se brinda atención a 70 personas en el refugio temporal “Casa del Migrante” y se activaron otros 12 refugios en igual número de municipios del centro y sur del Estado donde se prevé que la temperatura varíe entre los 4 y 9 grados centígrados.

De acuerdo al pronóstico de la CONAGUA, este fin de semana se registrarán las siguientes temperaturas: Nuevo Laredo 3°C, Miguel Alemán 4°C, Camargo 1°C, Ciudad Mier 2°C, Nueva Ciudad Guerrero 4°C, Reynosa 3°C, Matamoros 4°C, Río Bravo 4°C, San Fernando 8°C, Nuevo Padilla 9°C, Ciudad Victoria 9°C, Soto La Marina 9°C, Adama 15°C, González 10°C y 15°C en la zona conurbada de Tampico, Madero y Altamira.